## Atletismo

## Celta y Gimnástica, vencedores en el autonómico por clubes

PONTEVEDRA. TINO VARELA

Redacción

El campeonato gallego absoluto de clubes cumplió las expectativas ya que en hombres se impuso con comodidad el Celta de Vigo con un total de 31.202 puntos y en féminas el vencedor fue la Sociedad Gimnástica de Pontevedra en dura pugna con las representantes del Celta. La puntuación total para el club anfitrión fue de 26.823 puntos por los 26.226 de las viguesas.

Las gradas del estadio de La Juventud se quedaron pequeñas para acoger a los numerosos aficionados que, motivados por el buen tiempo de la mañana y por el carácter autonómico del campeonato, presenciaron las pruebas. La jornada vespertina quedó un tanto deslucida por las tormentas que cayeron sobre Pontevedra.

Las pruebas masculinas estuvieron dentro de un tono medio alto con marcas que no pasaron de un discreto nivel.

Las mejores actuaciones se dieron en el apartado femenino en donde hay que destacar la actuación de Marlen Estévez, de la Gimnástica, en los 400 metros, que ganó con un crono de 55.0 y la de Esther Pedrosa (Universitario) en los 5.000. Por otro lado María Jesús Gregorio, del Atletismo Narón, estableció un nuevo récord gallego cadete en salto de longitud con 5,65 metros.

Como novedades más importantes este campeonato presentaba las pruebas femeninas de lanzamiento de martillo y salto con pértiga. En la primera la favorita Dolores Pedrares (Celta) no consiguió puntuar al hacer nulos los tres primeros lanzamientos, y en el salto con pértiga se impuso Araceli Paredes, de la Gimnástica.

La carrera de los 200 metros hombres tuvo que repetirse ya que una espectadora le impidió a los jueces tomar los tiempos de llegada de los participantes al obstaculizarles la visión con un paraguas.

La organización se lamentaba de la falta de ayuda humana por parte de los responsables de las instalaciones para la colocación de las vallas y porque la pista tiene zonas que presentan importantes deficiencias.

## ■ RESULTADOS TÉCNICOS ■

Los vencedores individuales, en las categorías masculinas y femeninas, en cada una de las pruebas disputadas fueron:

Lanzamiento de martillo: Juan Barbosa (Celta) 52,46 y María Lavandeira (Celta) 41,26 metros. 10.000 metros: García Gendra (Celta) 30:30.5. 10 kms. marcha: Juan Ramilo (Cleta) 43:56. Triple salto: Juan Conde (Celta) 13,99 y Monserrat Riveiro (Celta) 11,63. Lanzamiento de peso: Fernando Paredes (Celta) 14,26 y Ángeles Barreiro (Celta) 14,04. Jabalina: Luis Nogueira (Adas) 61,02 y Ángeles Filgueira (Gimnástica) 42,96.

400 vallas: Carlos Conde (Coruña) 55.2 y Raquel Crespo (Ferrol) 1:05.6. Altura: Carlos de la Peña (Coruña) 1,90 y Sonsoles Otero (Celta) 1,66. Pértiga: Raúl Mariño (Gimnástica) 3,70 y Araceli Paredes (Gimnástica) 2,50. 100 metros: Víctor Sobreiro (Celta) 11.00 y Aurelia García (Celta) 12.04. 1.500: Jaime Rodríguez (Pabellón) 3:53.2 y Esther Pedrosa (Universitario) 4:34.8. 400: Javier Pérez (Celta) y Marlén Estévez (Gimnástica).

3.000 obstáculos: Miguel Mayán (Coruña) 9:12.07. 4x100: Coruña 43.1 y Pabellón 54.1. 110 vallas: Ricardo Álvarez (Celta). 100 vallas: Catuxa Varela (Gimnástica) 15.3. 200: Julio Fernández (Coruña) 22.6 y Aurelia García (Celta) 25.4. Longitud: Amador Torres (Coruña) 6,95 y María José Gregorio (Narón) 5,65. Disco: Martín Brea (Coruña) 50,40 y Ángeles Barreiro (Celta) 53,48. 800: Jaime Rodríguez (Pabellón) 1:53.9 y Pilar Barreiro (Universitario) 2:14.1. 5.000: Ramón Serantes (Coruña) 14:35.4 y Esther Pedrosa (Universitario) 16:15.9. 5 kms marcha: Laura Ferreiro (Ferrol) 23:45.9. 4x400: Celta 3:22.7 y Gimnástica 3:58.15.

Campeón masculino: Celta de Vigo con 31.202 puntos. Campeón femenino: Gimnástica de Pontevedra con 26.823.